

6年生を送る会

特別活動部

3月1日(金)に「6年生を送る会」が行われます。1年生から5年生にとっては、6年生との思い出を振り返り、お世話になったことへの感謝の気持ちを伝える会となります。6年生は下級生と一緒に楽しいひとときを過ごし、卒業前の大切な思い出を作るとともに、これまでの歩みを振り返る機会となります。

「第1部」では、1年生を迎える会とは逆に、6年生が1年生にエスコートしてもらい、手をつないで入場します。そして、各学年から心のこもった出し物が披露されます。また、今年度は各学級で考えた歌を計画委員が話し合って決め、6年生に向けて歌います。どの学年も「今までありがとう」という気持ちが存分に伝わるよう心を込めて練習します。6年生から5年生への校章旗の引き継ぎも行います。今後は、委員会活動や展覧会準備等、5年生が学校の仕事を引き継いでいきます。

「第2部」は、「お別れ給食会」です。今年度も縦割り班で給食を食べます。校章旗の引き継ぎ同様、縦割り班活動も5年生が中心となって準備を行い、これまで一緒に過ごしてきた縦割り班の6年生に感謝の気持ちが伝わる会になると良いと思います。

開校20周年記念展覧会に向けて

文化的行事委員会

3年に一度の校内展覧会が行われます。「かたちといろの楽しい時間～いつでも 今を たいせつに～」をテーマに設定しました。造形活動の要素となる“形”と“色”を味わい楽しみながら、図工の時間に活動を進めてきました。活動中での、“今”だからこその気付き、ひらめき、感動、共感が生まれます。本郷小学校の歌詞のように、「いつでも今をたいせつに」する心で、子供たちが作品に向き合えるようにと願いをこめています。また、「20年の夢を乗せて 未来へつなぐ芸術作品」という児童スローガンを掲げています。今年度で20周年を迎え、今を大切にしながらも未来へ向かう気持ちが高まっているのでしょうか。子供たちの前向きな想いが込められたスローガンとなっています。

現在、子供たちは作品の仕上げを進めています。根気強く取り組んだり、友達と協力し合ったり…ぜひ御覧いただき、子供たちの活動の過程、それぞれの想いを感じていただけたらと思っています。

各御家庭におかれましては、作品制作にあたり材料の準備等に御協力をいただき、ありがとうございます。心から感謝申し上げます。

3年生 展覧会に向けて

- 展覧会の作品作りで頑張ったことは、オリジナルを作るようにしました。しっかり、がっちり、きれいに仕上げるようにボンドを付け、自分だけの色を作り、塗ることができました。(1組)
- 「おとつ塔」を作るときに、色を薄くぬって木の模様がでてくるようにしたり、濃く塗って色を目立つようにしたりと、きれいになるように工夫しました。(1組)
- 展覧会に向けて特に頑張ったのは「お木にいり」です。いろいろな物を使ったり、組み合わせたり、綿をネットに包んだりしました。大変だったけど、また作りたいです。(2組)
- 展覧会に向けて頑張ったところは、「おとつ塔」の工夫したところです。良いと思うところにボタン、木をくっつけるのは難しかったです。良い作品になりました。(2組)
- 『形と色の楽しい時間』というテーマの通り、楽しく作ったり見たりすることができました。「お木にいり」では毛糸を使ってふかふかにしました。展覧会では、自分のお気に入り作品を見付けたいです。(3組)
- 私は図工が大好きです。一生懸命頑張っています。「おとつ塔」では、いろいろな形の木を組み合わせること、「お木にいり」では、砂をパラパラかけることが楽しかったです。展覧会楽しみです。(3組)
- 私は、『アスレチックの森』をイメージした「お木にいり」を作りました。木のはしごの部分やターザンロープがぶら下がっている所を工夫したので見てほしいです。(4組)
- 夢の中の秘密基地を頭に思い浮かべながら、「お木にいり」を作りました。木にウォータースライダーがある秘密基地です。「おとつ塔」は、斜めになっている所や滑り台がある楽しい塔になっています。(4組)

